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My Photo Corner

私は誰でしょう

HAPPY BIRTHDAY

３ 月 ３０ 日 高橋 敏雄 君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY
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当時住宅公団の

団地に当選する

のは大変なこと

でした。それも乗

り越え、子宝に恵

まれた幸せな時

でした。

第 ９ 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2018年 2月 28日(水) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：。
私が会長になりましたら各役員は今年度の役員が継
続することお願いいたします。
議題
1 我々のクラブで出来る行事をやっていく方針で行
事の数を減らすことも考慮してください。
各次期委員長の計画を立てください。

2 ３月２４日(土）富士クラブ３０周年記念参加登録費
については補助があります。

☆委員会報告
プログラム：例会プログラム 議題の通り・・・承認

ドライバー：富士クラブ３０周年全員参加の要請。
現状では 10人参加。

会報・広報：校正２０日(火)19時、発送２１日(水)

親 睦：親睦バス旅行実施する。三浦半島の旅
詳細は後日。

CS・TOF ：行事の検討（ウォーキング、少年少女料理
教室、等の検討

YMCA･ASF･EMC･会則：特になし。

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：特になし。

その他
１．増田忠二君から退院しましたと連絡あり。

出席者； 勝又,藤間,小野田,宝田,陣内,綾野,菅谷,藤曲
高橋(敏） (９名）

今後のイベント 〝情報”

◎ 3月 21日(水)祭日東京グリーンクラブ４５周年記念
◎ 3月 24日(土)富士クラブ３０周年記念(全員登録)
◎ 3月 25日(日）熱海少年少女合唱団・定期演奏会
賛助出演「卒団生の会」 １３時３０分開場、１４時開演

入場無料；起雲閣・音楽サロン

◎ 5月中旬 熱海グローリークラブ親睦旅行会予定
◎ 6 月 2 日(土）3 日(日) Ｙ's メンズクラブ国際協会

第 21回 東日本区大会（会場：プラザヴェルデ）

2018年 4月 合同例会担当予告
例 会 日 ４月 25(水） 会 場 KKRホテル熱海

受 付 藤井 銀次郎君 江馬 一君
司 会 鈴木 健之君 開会の祈り 藤曲 敬宏君
ワイズの信条 髙橋 敏雄君 食前の祈り 勝又 隆吉君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員: 綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
“ Let Us Walk in the Light - Together ” “Respct Y'ｓ Movement”

『ともに、光の中に歩もう』 知る力と見抜く力を身につけて 『ワイズ運動を尊重しよう』
東日本区理事主題 あなたがたの愛がますます豊かになり 富士山部部長主題

『広げよう ワイズの 仲間』 本当に重要なことを見分けられますように。 『生き活き仲良し富士山倶楽部』
“ Extension Membership＆ Conservation !” “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”

フィリピ書第１章９節

クラブ会長主題 『謙虚に学び
謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

2018年 2月例会報告

幹事 藤曲 敬宏
去る２月２８日(水)午後６時３０分より熱海 YMCA セ

ンターにてグローリークラブの２月例会が開催されま
した。
今回の例会はゲストやオブザーバーの参加が少な

かったことや、メンバーの出席率が悪かったというと
いうこともあり、いつもの地下会場ではなく、１階の
ミーティングルームになりました。準備に手間をかけ
なくていい反面いつもの例会とは雰囲気が違って遅
れて参加した自分にとっては一瞬戸惑いを感じまし
た。
唯一メイクアップとして参加してくれた熱海クラ

ブの渡辺ワイズは、熱海駅ビル「ラスカ」の店長さんと
いうこともあり、急遽卓話のようなスタイルで最近の
熱海駅前の様子や１年が経過したラスカの店舗の事な
ど、自己紹介も含めてお話していただきました。最近
入会したこともあり、グローリーの皆さんとも打ち解
けることができた良い時間となりました。
プログラムはいつものように勝又会長の前向きな

挨拶から始まり宝田ワイズの書記報告、各委員会の報
告が一通りあった後、次期の運営についての意見交換
がありました。

閉会点鐘の後、引き続き予定されていた臨時総会が開か
れ、勝又会長の再任が承認されました。
再任の挨拶の中で、勝又会長からは「グローリーを維持し

ていく状況は厳しいが今ある人数でお互い協力しあい、負担
を極力減らし、できる事をやって行きたいので協力してほし
い」と会の存続に対する熱い想いを訴えられました。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3

熱海YMCAセンタ－☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年3月例会プログラム

日 時 3月 28日(水) 18：30～21：00

会 場 熱海YMCAセンター

受 付 池島 恒夫君 陣内 康策 君

司 会 宝田 昌孝 君

開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 小野田政弘 君

ワイズソング 全 員

ワイズの信条 加藤 博 君

会長挨拶・ゲスト・ビジター紹介 会 長 勝又 隆吉 君

書記報告 書 記 宝田 昌孝 君

食前の祈り 江馬 一 君

会食

卓 話
委員会報告 担当委員会

誕生日・結婚記念日祝 司 会 者

次期各事業に関する件 勝又 隆吉 君

スマイル 親睦委員会

出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

閉会の言葉 綾野 憲夫 君

閉会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

2月 例 会 実 績
在籍者 18名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 15名 ゲスト 1 名 スマイル 14,500円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 0名 スマイル累計 158,990 円 2月 16,000 円
出席率 100 % メネット 0名 YMCA基金 3,815円 累 計 122,000 円
月訂正出席率 % 出席者合計 16名 YMCA基金累計 31,238円 総 計 円
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金婚式祝い

中田 Y's
宝田 Y'S

名古屋クラブ創立７０周年記念例会
DBC名古屋・紀の川・熱海 G交流会に参加して

会計 陣内康策
名古屋クラブは、１９４７年８月２７日創立、このたび

創立７０周年記念例会を名古屋市内のアイリス愛知に
おいて開催しました。２０１１年６月１２日にトライアン
グル DBC を締結している熱海グローリー、和歌山紀
の川及び名古屋クラブは周年記念の前夜祭に合わせ
て３クラブの交流会を行いました。
３月３日(土)１４時、名古屋駅の銀の時計で待ち合わ

せたグローリー代表５名、紀の川代表５名は名古屋ク
ラブ谷川修会長と相馬静香さんの案内でトヨタ産業
技術館を見学しました。

繊維機械館で
は糸を紡ぐ技術
の変遷を記念館
館長の丁寧な説
明を聞きながら
トヨタの歴史を
学びました。夕
方から前夜祭・
交流会」は東海
ラジオのパーソ
ナリティきくち

教児さんをゲストに４１名が参集、楽しい食事と交流
の時間を過
ごしました。
４日(日)は、
朝９時３０分
集合で 、 名
古屋城へ向
い散歩・お
城見学・き
しめんで名
古屋験を楽
しみました。

名古屋駅でのお出迎え

名古屋城を訪れた DBC トライアングル一行

写写

真真

集集

今月の誕生祝い

勝又 Y's
メネット誕

生祝い

鈴木 Y's
藤間 Y's

← 前夜祭での熱海 G
勝又会長、紀の川永井

会長名古屋谷川会長

大棟さんのショーの

お手伝いをする谷川会

長 ↓

創立７０周年記念
式典は 、 ３ 月 ４日
(日)１３時アイリス
愛知・コスモスの
間において、 IBC 、
DBC の仲間をはじ
め、１３４名が集い、
川口恵さんの司会で礼拝が厳かに行われ、小尾雅彦氏
の司会で式典が開会点鐘始まり、クラウン協会大棟耕
介理事長によるパフォーマンスショウが行われまし
た。祝会は鈴木学氏と鬼頭栄子さんの司会により遠藤
通寛西日本区次期理事の乾杯で始められ、来賓紹介・
ゲスト紹介、アピールタイム等が盛大に行われ、谷川
会長の閉会点鐘でお開きになりました。
熱海グローリ

ー参加者

勝又会長、

加藤富士山部長

小野田副会長

陣内会計

綾野会報広報

委員長

遠藤次期西日本区理事とソウル聖岩クラブ

富士クラブ「中学招待サッカー大会」

富士山部長 加藤 博
３月３,４日に第２４回富士クラブ杯中学招待サッカー

大会が開催されました。

当日は名古屋で DBC トライアングルの懇親会があ
りましたが、部長の責務とグローリークラブの子クラ

ブである富士クラブの最大事業ですので、久しぶりに

行ってきました。

高校女子サッカーの全国大会を主催していた富士

クラブですが、こちらの大会の方が古くＪリーグと同

じくらいの歴史があります。地域事業としてはより密

着した富士市の中学校と県内強豪校との試合の機会

を設け、そのレベルアップを図るものですっかり定着

した事業です。

今回も市内１６チームと強豪１６チーム、合わせて３２

チームでの盛大な大会でした。場所も富士川河川敷と

いう最高のロケーション、なおかつ今年は暖かく今ま

でで最高の天気とのこと、そして富士山をバックにす

る贅沢なものです。さすがに強豪チームは強く、シュ

ートの決定率が歴然で、とてもいい刺激になる大会だ

と頷きました。

ホスピタルクラウン
会報広報委員会

先日の名古屋クラブ７０周年記念式典のアトラクシ

ョンとしてホスピタルクラウンの活動をしている大

棟耕介さんのパフォーマンスが紹介されました。

冒頭大棟さんはピエロとクラウンの違いについて

聴衆に問いかけましたが、私たちに答えがあるはずが

ありません。

以下ウィキペディアより

「 クラウン自体はおどけ役だがその中でも馬鹿にさ

れる人と言われる。つまりクラウンよりもさらに馬鹿

にされる芸風（日本的な視点ではツッコミが無いボ

ケ役）を行う。クラウンとピエロの細かい違いはメイ

クに涙マークが付くとピエロになる。涙のマークは馬

鹿にされながら観客を笑わせているがそこには悲し

みを持つという意味を表現したものである．．．．］

大棟さんはクラウン協会の会長を務めながら入院

を余儀なくされている子供たちを慰問し、子供の心の

ケアをすることによって医療効果を上げる活動をし

ています。この日も大人をを魅了する演技を披露して

いただき、ホスピタルクラウンの役割をアピールされ

ました。

「軌跡 丹那トンネル

完成までのミステリー 」復刻版③
福道町にお住まいの宮崎長太郎さんに出会いま

した。宮崎さんは明治４２年生まれ８６歳です。とて

もご壮健で資料を見ながら、当時の事を熱っぽく語

っていただきました。

船は、毎日は着かな

かったようですが、荷

揚げされた資材はトロ

ッコに乗せ、作業員が

手で押したり、馬に引

かせたりして抗口付近

まで運んでいました。

しばらくして、軽便の

蒸気機関車になり、無蓋車を引く機関車の「シュポ

―」という音が、とても珍しかったようです。また、

交通安全のために踏切も設けられ女性の旗振りさ

んがいたとのことです。

現在、立正佼成会があるあたりの細い道一帯に飯

場があり、ズリ出し、アーチ、工夫といった仕事別

の班に分かれていたそうです。

崩壊事故の時に目隠しされ背負われて出てくる

人や、工事による渇水に抗議し、むしろ旗を立てて

座り込む函南の人たちなどを見たこともあり、宮崎

さんご自身も水の測量などに従事したそうです。

そして、いまでも軽便の通った道が残っているこ

とを聞き、さっ

そくその地を訪

ねてみました。

水口町二丁目一

六番一六号に手

つかずのままの

状態で残されて
いました。

葛山朝三さんの事・・・・・・広報会報委員会

「軌跡」の挿絵を描いている葛山さんは熱海出身、

大正７年生れで小嵐在住でした。「山との対話」という

随筆集を読むと自伝的な部分があり生い立ちが少しわ

かりました。

尋常小学校を卒業するとすぐ、ガス会社の給仕をし

ながら、小野さんという洗濯屋さんや丸福というお土

産屋さんで家庭教師をしながら大学検定を取り日本大

学に進学したという典型的な苦学生の人生でした。

晩年は書家や随筆家として活躍されたようで、湯河

原で書道塾を開いていたり、「山との対話」では渋沢秀

雄賞」を貰っています。






